

## FOSIS anuncia los primeros preseleccionados a sus programas de emprendimiento 2024

Más de 146 mil postulaciones a nivel nacional se recibieron para el proceso de selección a los programas de emprendimiento del FOSIS 2024. Y tras un mes de espera, se anunciaron los primeros preseleccionados a los 28 mil cupos disponibles para ser parte de los programas que apoyan a las familias más vulnerables del país a desarrollar emprendimientos, que les permitan generar o aumentar sus ingresos.

La ministra de Desarrollo Social y Familia, Javiera Toro, resaltó que "los programas del FOSIS buscan apoyar a pequeños emprendimientos donde el 90% de los usuarios son mujeres, quienes gracias a estos programas pueden avanzar en tener mayor autonomía económica, que es uno de los objetivos trazados por el Gobierno del Presidente Boric, así que estamos muy contentos de poder entregar acceso a estos programas del Estado".

Anuncio Patrocinado





## Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

**09:00 - 13:30 horas.** 

**5** Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





Por su parte, el director nacional del FOSIS, Nicolás Navarrete Hernández señaló que "a través de nuestros programas buscamos implementar acciones concretas para abordar desde una mirada integral la pobreza en Chile. Para eso, entregamos herramientas y oportunidades para que las personas, por medio de su esfuerzo y con la ayuda del Estado, salgan adelante. Este programa apunta no solo a lo económico; sino también a mejorar la calidad de vida de las personas mediante capacitación y acompañamiento".

Con respecto a las personas afectadas por los incendios de Viña del Mar, Villa Alemana y Quilpué, de comienzos de febrero, el director de FOSIS Región de Valparaíso, Juan Pablo Alarcón, aprovechó de aclarar que "quienes hayan declarado en su ficha FIBE la pérdida de su trabajo o emprendimiento, serán incluidas en un programa especial de Emergencia de FOSIS, sin haber tenido que postular previamente. A estas personas, el FOSIS las contactará directamente, ya sea vía telefónica o por correo electrónico, según los datos entregados en su FIBE".



Los programas Emprendamos y Emprendamos Semilla del FOSIS entregan capacitación integral para implementar una idea de negocio o fortalecer un emprendimiento y abordan temas como finanzas, marketing y uso de redes sociales; además, los programas entregan acompañamiento profesional durante todo el proceso, que tiene una duración aproximada de siete meses, y apoyan la confección y financiamiento de un plan de negocios. El



financiamiento puede llegar a los \$750 mil pesos, para que las personas emprendedoras compren implementos y herramientas para iniciar o hacer crecer su emprendimiento, facilitar tareas y entregar un mejor servicio a sus clientes.

Los resultados se encuentran ya disponibles en la página web del FOSIS www.fosis.gob.cl



y tú, ¿qué opinas?